

CENTROS Y REDES de información científica y tecnológica en la comunidad iberoamericana / por José Arias Ordóñez. - Bogotá: [S. n.], 1978. - 73|h.

Documento presentado a la Conferencia Iberoamericana sobre Información y Documentación Científica y Tecnológica, Bogotá, septiembre 11-15, 1978 en el cual se examinan los principales antecedentes que en las dos últimas décadas han influido en el desarrollo de la documentación e información en los países de América Latina, haciendo especial énfasis en aquellos que han originado y contribuido al fomento de los Sistemas Nacionales de Información.

Con base en los resultados de una encuesta y en la documentación disponible, se analizan y se hacen recomendaciones concretas sobre los mecanismos y actividades que en el campo de la documentación e información han logrado impulsar los países de la región. Con el conocimiento de la situación existente y a la luz del nuevo orden económico internacional, se presenta una propuesta de siete (7) estudios específicos tendientes a darle solución a las necesidades nacionales y regionales más sentidas, dentro de los lineamientos de la coparticipación técnica nacional e internacional.

El Autor